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SALLES DE CONSOMMATION

"CRÉER DES CENTRES D'INJECTION DE DROGUES N'ENCOURAGE PAS
LA TOXICOMANIE"

FERNANDEZ Fabrice
Actualités Sociales Hebdomadaires, n°2671, 27 août 2010, 2010, 
Articles

Faut-il créer en France des centres d'injection pour les toxicomanes ? Oui, estiment la communauté scientifique et les associations de
réduction des risques. Non, répond François Fillon, pour qui ce serait encourager la toxicomanie. Le point de vue de Fabrice Fernandez,
sociologue à l'Institut de recherche interdisciplinaire sur les enjeux sociaux (CNRS-Inserm-Université Paris XIII).
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